

2025年12月25日

報道機関各位

学校法人 塚本学院

大阪芸術大学

【大阪芸術大学×クボタスピアーズ大阪】産学連携プロジェクト

演奏学科の学生が制作した公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」

～1,000人のファンが見守るAsueアリーナ大阪にて初披露！～

大阪芸術大学（学校法人塚本学院／所在地：大阪府南河内郡／学長：塚本 邦彦）演奏学科ポピュラー音楽コースの学生たちが、プロバレーボールチーム「クボタスピアーズ大阪」との産学連携プロジェクトにより制作した公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」を、2025年12月7日（日）Asueアリーナ大阪（大阪市中央体育館）で行われた同チームの公式戦にて初披露しました。当日は学生ユニット「6ix Soldier」がハーフタイムショーで生歌唱を行い、会場の一体感を醸成。その熱気に後押しされるようにチームはセットカウント3-1で勝利を收め、学生たちの歌声がまさに「勝利の歌」としてアリーナデビューを飾りました。



■クボタスピアーズ大阪、1,000名超の観客沸くホーム戦で「6ix Soldier」が熱唱

2025年12月7日（日）、Asueアリーナ大阪で行われたV.LEAGUE MEN WEST公式戦にて、本学とプロバレーボールチーム「クボタスピアーズ大阪」との産学連携プロジェクトにより制作した公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」を初披露しました。

試合はセットカウント1-1と接戦を繰り広げる中、ハーフタイムに学生ユニット「6ix Soldier」が登場。1,000名を超える観客の手拍子に包まれたコート中央で、ヴォーカルの戸高匠大さんがエネルギッシュな歌声を響かせると、会場のボリュームは一気に最高潮へ達しました。この力強いパフォーマンスがチームに勢いを与え、クボタスピアーズ大阪は続く第3・第4セットを連取。見事3-1で勝利を收め、学生たちの歌声はまさにチームを力づける「勝利の歌」として華々しいアリーナデビューを飾りました。



Asue アリーナ大阪にてスピアーズファンに公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」初披露した様子

■産学連携プロジェクト「Color Your Future!」の歩み

本プロジェクトは、日本を代表する農業機械メーカー、クボタが運営するプロバレーボールチーム「クボタスピアーズ大阪」と本学が、チームとファンの絆をより深め、土気をさらに高めたいという共通の想いのもとに始動しました。本学演奏学科ボピュラーミュージックコースの授業の一環として 2024 年後期からスタートしたこの取り組みには、ミュージッククリエイター、ボピュラーコンポーザー、シンガーソングライターの 3 つの専攻から約 30 名の学生が参加しました。

制作にあたっては、学生たちが実際にクボタスピアーズ大阪のホームゲームを観戦。肌で感じた試合の迫力や観客との一体感、選手との会話などを通じて、チームスローガンである「幕天席地の心を繋げ」の精神を深く理解することから始めました。まず、演奏学科上田 起士講師の指導のもと、選手たちの好きなフレーズなどをリサーチしながら歌詞を共同制作し、その後、完成した歌詞に基づき学内公募による楽曲コンペティションを実施。中村 正史教授と仁子 孝史講師の指導を受け、有志の学生がそれぞれの個性を詰め込んだ楽曲を完成させました。



最終選考では、クボタスピアーズ大阪の中野 加奈子ゼネラルマネージャーによる審査を経て、5 人組ユニット「6ix Soldier」(久保守 充さん・志田 百穂さん・鷹大さん・原見 瑛那さん・中辻 忠輔さん)がグランプリ、同学の大塚 理功さん、藤野 圭さんの作品が準グランプリを受賞しました。さらに、「6ix Soldier」は学生作品の枠を超えた商業レベルのクオリ

ティを実現するため、メジャーレベル「GIZA studio」の協力を得て、プロのスタジオで最終ミックス・マスタリングを実施しました。学生たちはプロのエンジニアと共に音作りを行う貴重な経験を経て、真のエンターテインメント作品としての公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」を完成させました。

■クボタ本社での表彰式

試合に先立ち、2025年9月11日（木）、株式会社クボタ本社（大阪市浪速区）にて「チームソングコンテスト」の表彰式が開催されました。式典にはクボタスピアーズ大阪の選手やスタッフ、多くの社員が出席。中野ゼネラルマネージャーからは「このチームソングを胸に、チーム一丸となってリーグ優勝をめざします」との力強い言葉をいただきました。



グランプリを受賞した学生たち



チームマスコットの「スッピー」による副賞授与



グランプリを受賞した「6ix Soldier」



この席上で、公式ソング「Color Your Future!～繋がる想い～」が初めて生歌唱で披露され、会場は大きな拍手に包まれました。歌唱後、キャプテンの若林 俊希選手は「迫力のある歌声に、心が引き締まりました。この歌に応え、今シーズンの目標であるリーグ優勝を果たしたい」と語り、楽曲は正式にチームの公式ソングとして歩み始めました。



クボタ本社大ホールで、社員の皆さんをはじめ多くの方々の前でパフォーマンスを披露



笑顔でチームソングの誕生を称える「クボタスピアーズ大阪」の選手の皆さん

■教員・学生コメント

演奏学科 ポピュラー音楽コース 中村 正史 教授

今回の産学連携プロジェクトでは、まず歌詞を作り、その後に曲をつけるスタイルを採用しました。学生の個性を尊重する方針のもと、学生たちは歌詞のテーマや試合風景からイメージを膨らませ、自由な発想で取り組んでくれました。特にグランプリ作品は、5人の学生がデジタルツールを駆使して合作するという、現代らしい制作方法が印象的でした。

また、メジャーレベル「GIZA studio」の協力により、プロのミキシング工程を間近で見学できたことは、学生にとって非常に大きな学びとなったはずです。クライアントの要望に応える制作から仕上げまでの一連のプロセスを体験し、プロアスリートという新たな世界の方々と出会ったことは、大きな刺激になったのではないでしょうか。芸術に正解はありません。迷ったときこそ自分の「好き」を信じて突き進むことで、きっと未来が見えてくるはずです。

演奏学科 4年生 ポピュラー音楽コース／シンガーソングライター専攻 久保 守充さん

作詞の授業で出会った仲間5人が、「一緒に曲を作ろう」と意気投合したのが今回のチャレンジの始まりです。初めての合作でしたが、自然な流れでまとまり、初代公式チームソングとして形に残せたことは本当に嬉しいです。12月のお披露目イベントでは、多くの観客の前でパフォーマンスを行い、ファンの皆さんとの一体感を感じることができました。

制作過程で体験した「GIZA studio」でのプロのミキシング作業にも圧倒され、自分たちの曲が完成に近づいていく様子に感動しました。卒業後は地元・福井の企業に就職しますが、大阪芸大で学んだ「ゼロから何かを生み出す自由さ」を大切に、これからも楽しみながら音楽を作り続けていきたいです。

■概要

楽曲名 : 「Color Your Future!～繋がる想い～」

アーティスト : 「6ix Soldier」(大阪芸術大学 学生ユニット)

作詞・作曲 : 大阪芸術大学 演奏学科ボピュラー音楽コース

楽曲動画 : クボタスピアーズ大阪 公式チームソング「Color Your Future!～繋がる想い～」

<https://www.kubota-spears.com/volleyball/news/entry/post114.html>

提供開始日 : 2025年9月11日（木）表彰式にて発表

2025年12月7日（日）試合会場にて初披露

協力 : 株式会社クボタ、GIZA studio